
Im Sinne des Datenschutzes soll in Halle eine einheitliche Software mit Verschlüsselungssystem zur 
sicheren Kommunikation zwischen der Stadtverwaltung (FB Bildung), dem Eigenbetrieb Kita und den 
freien Trägern geschaffen werden. Seit etwa zwei Jahren ist dies im Gespräch. 
 
Wir fragen deshalb die Stadtverwaltung: 
 

1. Wann wird diesbezüglich eine einheitliche, erprobte und wirtschaftlich sinnvolle Software 
flächendeckend für die Stadtverwaltung und Träger eingeführt? 
 

2. Welche gemeinsame Software könnte hierfür zur Verfügung gestellt werden? 
 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 


